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 Die freiheitlichen Bezirksräte stellen folgenden 

 Antrag 

Betrifft: Überwachungskameras 

 Die Bezirksvertretung wolle beschließen: 

 Der Magistrat der Stadt Wien wird ersucht, dafür zu sorgen, daß bei Videokameras im Bezirk im öffentlichen 
Raum (analog Wiener Linien, Parlament,..), eine deutlich sichtbare Hinweismarkierung mit angegebenem Radius 
der Kamera, sowie die Verwendung der Aufzeichnungen, an den jeweiligen Standorten angebracht werden. 

 Begründung: 

 Wiewohl es angesichts der unbefriedigenden Sicherheitslage verständlich ist, daß sich immer mehr öffentliche 
und private Einrichtungen veranlaßt sehen, Überwachungskameras anzubringen, sollte doch Datenschutz 
entsprechend berücksichtigt und Transparenz hinsichtlich Erfassung und Verwendung von Bildmaterial 
sichergestellt werden. 

 Ergebnis: In die Sicherheitskommission verwiesen 

	


